
مجلس ذي قار: سنشكل مع المحافظ خلية واحدة لدعم الاعمار والخدمات

  

اعلن عضو مجلس محافظة ذي قار، احمد سليم، اليوم الخميس، عزم المجلس على تشكيل خلية واحدة لدعم

الاعمار والخدمات مع المحافظ. وقال سليم انه :"تم وضع اللمسات الاخيرة لحسم اللجان في مجلس

المحافظة، ولا توجد اي معقوقات تقف دون توزيعها حيث تتوفر لدينا جميع الاختصاصات المطلوبة لعمل

اللجان".

واضاف "الكتل السياسية في ذي قار متوافقة جدا وقد انتج هذا التوافق بخروج المحافظ مرتضى

الابراهيمي من رحم مجلس المحافظة بالتالي هناك توافق كبير للمحافظ وعجلة الاعمار"، لافتا الى "نية

مجلس المحافظة بتشكيل خلية واحدة مع المحافظ لدعم الاعمار والخدمات والبناء".
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